

Das Genuss-Festival im Wiener Stadtpark

Österreichs größtes Kulinarik-Fest feiert sein 10-jähriges Jubiläum und lädt im Herzen der Bundeshauptstadt erneut zum Verweilen, Kosten, Einkaufen und Genießen

Wien, 16. Februar 2017. Traditionell zum Muttertags-Wochenende wird der Wiener Stadtpark nach den fulminanten Erfolgen der Vorjahre heuer bereits zum 10. Mal zum Mekka für Liebhaber regionaler Produkte. Bekanntermaßen gibt es nirgendwo sonst in Österreich 3 Tage lang so viele Top-Produzenten an einem Ort wie am Wiener Genuss-Festival.

Das Motto lautet heuer: „Lebenswerte Regionen“, denn von Kulinarik bis Tourismus ist Regionalität gefragt wie nie zuvor. Mit regional hergestellten Spezialitäten, die von handverlesenen Manufakturen und ländlichen Betrieben unter freiem Himmel an etwa 190 Verkaufsständen zu Verkostung und Kauf angeboten werden, wird nicht nur die Wertschöpfung erhalten, sondern auch Tradition und Kultur gewahrt.

Anspruchsvolle Feinschmecker können sich heuer am Genuss-Festival jedoch nicht nur von morgens bis abends durch die Köstlichkeiten der Regionen und durch kulinarische Neuentdeckungen probieren, sondern werden auch mit frisch gekochten Spezialitäten aus den Bundesländern verwöhnt. Dazu werden ein renommiertes österreichisches Sekthaus, eine Wiener Premium Biermarke, u.v.a. den jeweils passenden Tropfen bereithalten. Mehr unter: www.genuss-festival.at

Öffnungszeiten:

Fr.,	12. Mai 2017	11.00 bis 21.00 Uhr
Sa.,	13. Mai 2017	10.00 bis 21.00 Uhr
So.,	14. Mai 2017	10.00 bis 17.00 Uhr

Rückfragehinweis und Fotos (nur für Presse und Sponsoren):

Kulinarisches Erbe Österreich
Sylvia M. Sedlnitzky
Vorstand
sylvia.sedlnitzky@gmail.com

Rückfragehinweis (für Aussteller):

Kulinarisches Erbe Österreich
Tel: 01/33 151 DW 4942
office@kulinarisches-erbe.at
nina.geiger@kulinarisches-erbe.at